

## ETA reaparece y asesina por la espalda a un guardia civil en Villafranca de Ordicia

Los terroristas le dispararon varias veces a la salida de un bar

San Sebastián. Carlos Olave

El guardia civil Antonio Melero, de treinta y dos años de edad, casado, resultó muerto como consecuencia de las heridas sufridas en el transcurso de un atentado terrorista perpetrado a primeras horas de la noche de ayer en la localidad guipuzcoana de Ordicia. Un compañero suyo resultó ileso. Los hechos tuvieron lugar pasadas las ocho y media de la noche, cuando la víctima abandonaba el bar Miami, situado en la calle Echezarreta.

Cuando el guardia civil Antonio Melero abandonó el establecimiento en el que acababa de tomar una consumición junto a otro miembro del Cuerpo fue abordado por un joven de unos veinticinco años, quien, a cara descubierta, le efectuó varios disparos por la espalda.

Inmediatamente el agresor se dio a la fuga, según testigos presenciales, a bordo de una furgoneta de color blanco Mercedes Benz, en cuyo interior se encontraban varios miembros del comando terrorista. Este vehículo había sido sustraído previamente a punta de pistola.

Gravemente herido, el guardia civil fue trasladado en una ambulancia de la Cruz Roja al hospital de la Seguridad Social de Zumárraga, donde ingresó ya cadáver.

El cuerpo del miembro de la Benemérita presentaba al menos un disparo en la cabeza y otros dos en la espalda. Ya entrada la noche, el juez ordenó el levantamiento del cadáver.

Las Fuerzas de Seguridad del Estado encontraron en el lugar de los hechos varios casquillos del calibre nueve milímetros Parabellum.

El guardia civil Antonio Mateo se encontraba actualmente destinado en la Comandancia de Vitoria. Su mujer es natural de Ordicia, circunstancia por la que acostumbraba a desplazarse a esta localidad guipuzcoana los fines de semana, hecho que, sin duda, conocían los terroristas.

Vecinos del lugar confirmaron que la víctima solía, durante sus estancias en esta población, frecuentar el mencionado bar Miami. Nada más conocerse los hechos las Fuerzas de Seguridad del Estado y la Policía autónoma vasca, que se encuentra desplegada en esta zona, establecieron controles, sin que se diera con el paradero del comando terrorista.

Fuentes policiales consultadas por ABC consideran que este nuevo atentado terrorista es obra del comando Costa o Goyeri, cuya infraestructura fue en gran parte desarticulada tras la detención de Santiago Arróspide Sarasola. Se trata, precisamente, del primer atentado con víctima mortal que se cometió en Guipúzcoa tras la detención del cabecilla etarra.

Los funerales por Antonio Mateo Melero se celebrarán hoy en Vitoria, donde estaba destinado.

## Pacifistas escribieron pintadas de «ETA, mátalos» en varias furgonetas de la Policía

Madrid

Pintadas de «Gora ETA» y «ETA mátalos» fueron hechas ayer en algunos de los furgones policiales que custodiaban la manifestación convocada en Madrid por la Coordinadora anti-OTAN, en contra de la renovación del tratado bilateral con EE UU y la desnuclearización de Europa. Un grupo de «punkies» provocó altercados frente a la sede de AP.

La manifestación, que se celebró bajo el lema «Por la paz y contra las bases», estaba convocada por la Coordinadora Estatal de Organizaciones Pacifistas y otras organizaciones sociales y políticas, entre las que figuraban el Partido Comunista de los Pueblos de España, la Liga Comunista Revolucionaria, la Confederación Nacional de Trabajadores, la Comisión Pró Derecho al Aborto y el Movimiento Comunista.

Los manifestantes, entre diez y quince mil, recorrieron las calles madrileñas entre Argüelles y la plaza de Colón, donde se puso término al acto con la lectura de un comunicado. Durante la concentración, los asistentes, llegados de diversos lugares en cinco trenes y un centenar de autocares, portaron varias pancartas en las que se podía leer «OTAN no, bases fuera» y «Por la paz y el desarme».

Al final de la manifestación, un portavoz de la Coordinadora Pacifista leyó un comunicado en el que se propone la no renovación del tratado bilateral con los Estados Unidos, la salida de la OTAN.

En el comunicado, leído por un representante de la coordinadora de la localidad salmantina de Aldeadávila, donde estaba previsto instalar un laboratorio nuclear, se afirma que «el Gobierno de Felipe González persiste en la militarización del territorio y sobre el área castellano-manchega pesa la amenaza de la instalación de un nuevo campo de tiro».

En el comunicado se afirma también que «hay que impedir que los acuerdos entre Estados Unidos y la Unión Soviética sobre el desarme de los misiles de alcance medio sirvan para justificar un reforzamiento del armamento convencional o se desvelen, finalmente, como un simple desplazamiento de los misiles de crucero desde tierra a buques, submarinos y cazabombarderos».

□ El embajador de España en Venezuela, Amaro González de Mesa, dijo ayer a la agencia Efe que no sabe nada sobre la presencia o expulsión de este país de tres presuntos miembros de la banda ETA, Jokin Izeña, Ignacio López y Juan Carlos García Gaztelu, que llegaron a Venezuela el pasado 8 de octubre, expulsados de Francia.

PLAZA DE  
**SAN JUAN**  
DE LA CRUZ Nº 7  
PASEO DE LA CASTELLANA



**ESTUDIOS**

**REFORMADOS**

- Lavandería
- Antena parabólica
- Sala de reuniones - Conserjería
- Financiación, Caja de Barcelona
- Locales para oficinas

**lar**

Rodríguez San Pedro, 2  
Madrid 28015

Teléfono **459 59 97** 16 líneas  
**253 73 00**

Junto a la  
**CASA DE CAMPO**  
Residencial  
**COBASA**

3ª Fase en marcha

- 4 DORMITORIOS
- \* garages
- \* jardines
- \* piscina

**COBASA S.A. Inmobiliaria**  
Tel: 4 57 54 50

Construye: **IDRAGADOS**  
Y CONSTRUCCIONES S.A.



**SANZ**  
UNICA CASA

Colección en Corales Gigantes.  
Piezas únicas en Alta Joyería.

MADRID | MEXICO D.F.  
Gran Vía, 7 | Amberes, 24

**VENDO O ALQUILO EDIFICIOS**  
2.000 m<sup>2</sup> oficinas barrio Salamanca. 1.600 m<sup>2</sup> viviendas Fuencarral. ☎ 207 01 99 - 207 13 37